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REQUERIMENTO Nº 1381/2016 
  

 
Requer informações quanto às 
instalações de uma área de 
lazer com academia ao ar livre 
e playground na vila Diva.  
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que em outubro de 2013, este vereador foi 

informado por esta Administração, que uma bela área de lazer com academia 
ao ar livre e playground seria construída no espaço localizado entre as Ruas 
Casemiro de Abreu e Martins Fontes, na Vila Diva; 

 
 CONSIDERANDO que até um esboço da planta da área (cópia 

em anexo) a ser instalada foi fornecida e amplamente divulgada junto aos 
moradores próximos, que aguardam ansiosamente o inicio das obras; 

 
CONSIDERANDO que até a presente data nada foi feito no local, 

segundo moradores “nem a roçagem do mato que cresce ali a prefeitura faz”; 
 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Os moradores devem alimentar esperanças quanto a 

construção da tão almejada área de lazer, na Vila Diva? 
 
2º) Caso resposta positiva, quando começam as obras? 
 
3º) Caso resposta positiva no primeiro questionamento, qual o 

prazo máximo para entrega total da área? 
 
4º) Caso negativa a resposta no primeiro questionamento, então 

por que foi prometido e distribuído o esboço que segue em anexo? 
 
 
5º) Demais informações que julgar pertinente. 
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Justificativa: 

 
 

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 
a demora no inicio das obras prometidas desde outubro de 2013, alguns 
alegam que, foi dada prioridade aos moradores do Jardim Europa que foram 
contemplados com uma área bem parecida à prometida ali na Vila Diva. Os 
moradores estão revoltados e pedem respostas, alegam que, a construção 
também trará segurança além de garantir momentos de alegria e distração não 
apenas a quem reside no mencionado bairro, mas nas adjacências.  

 
 
  
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de outubro de 2.016. 
 
 
 
 
 

Gustavo Bagnoli 
-vereador- 


